



利尻町立利尻中学校学校だより

愛郷立志



学校教育目標 『ふるさとを愛し未来を担う生徒の育成』

- ・主体的な学びの姿勢をもち
社会で生きて働く学力を身につける生徒(知)
- ・発信力をもち、積極的に人間関係を築く生徒(徳)
- ・高い目標をもち、自ら心身を鍛える生徒(体)

発行日 令和5年4月11日
責任者 利尻校長 倉照彦

新年度のスタートにあたって

利尻町立利尻中学校 校長 倉 照 彦



4月6日(木)、今年度、15名の新入生を迎え、利尻中学校の第7回となる入学式を実施いたしました。新型コロナウイルス感染症対策が少しずつ緩和される中、ご来賓と保護者のみなさまをお迎えし、無事に入学式を実施できたことは、たいへん喜ばしいことです。

さて、利尻中学校は今年で開校7年目となりました。この7年間における社会情勢は、新型コロナウイルス感染症の影響も合間って急激に変化しています。今、大事にしていることが今後どうなるのか、誰にもわからない時代です。早速、新年度のスタートにあたり、先生方で研修を行いました。テーマは「10年後を生きぬくために必要な力」「利尻中の生徒たちに付けたい力」です。生徒たちに力を付けるのが教職員の責務ですので、どんな言葉を書いたのか紹介します。

- ①まわりの人と関わる力(人とのコミュニケーション力、人と意見が違うとき、よいところを考え取り入れる、多様性)
- ②情報を判断し活用できる力(調べる力、情報を正しく判断し活用、発信できる力、ネットリテラシー)
- ③自立・自律する力(自分でする、好きなことを見つける。自信、夢を持つ、苦手なことでも取り組む、ポジティブ)

「10年後を生きぬく力、利尻中の子どもたちに付けたい力」は、学校教育目標「ふるさとを愛し、未来を担う力が育つ」につながると考えています。この願いのもと、教職員でチームとして、授業をはじめとする教育課程の検証改善を通して、子どもたちに必要な力を付けていきます。保護者・地域のみなさまには、お力をおかりする場面もあると思いますが、ご理解とご協力をお願いいたします。最後に、必要な力を育てるため、なにより大切なことを、始業式で生徒達に伝えました。(1)健康に過ごすこと、(2)語れる仲間をつくること、(3)落ち着ける場所をもつこと、生徒達が毎日を健康に過ごし、利尻中にそんな仲間や場所があり、成長できる1年になることを願っています。



第7回入学式

4月6日の着任式・始業式に続いて、午後からは利尻中学校第7回入学式を挙行了しました。13:30より始まった入学式は緊張した面持ちの新入生を、式場全体が温かく迎える雰囲気の中での式となりました。式では、新入生に向けて在校生代表の鎌田くんから歓迎の言葉と、新入生代表の平野さんから代表挨拶があり、新入生も新たな決意を胸に抱いて式に臨んでいました。

全校生徒38名の絆作りがこれから始まります。新入生のみなさんを全職員で応援します。



利中4月の行事予定

6	木	着任式 始業式 入学式
7	金	二計測 視力・聴力検査
10	月	PTA役員会
11	火	生徒会入会式
13	木	全学年学力テスト 職員会議
14	金	交通安全教室 部活動一斉ミーティング ALT
15	土	参観日 懇談会 PTA総会 3学年進路説明会
18	火	全国学力・学習状況調査
19	水	心電図検診 学校運営協議会
20	木	代表委員会 一斉委員会
21	金	ALT
24	月	小中交流
25	火	内科検診
28	金	全校朝会 ALT
29	土	昭和の日

令和5年度利中スタッフ19名

職名	氏名	学年	担当教科	担当部活動
校長	倉 照彦			
教頭	高橋 充			
教諭	庄子 展弘	1学年担任	全学年美術・技術 3年英語TT	
教諭	渡部美喜子	1学年特支担任	特別支援	総合文化部
教諭	玉手 裕介	1学年副担	全学年理科	卓球部
教諭	相馬 匠	2学年担任	全学年社会	バドミントン部
教諭	根塚 幸生	2学年特支担任	特別支援	
教諭	山下 幸人	2学年副担	全学年国語 1年数学TT	卓球部
教諭	田淵 和恵	2学年副担	全学年音楽・家庭科 1年英語TT	総合文化部
教諭	大平 裕二	3学年担任	全学年数学	卓球部
教諭	梅津 彩	3学年特支担任	特別支援	バレーボール部
教諭	柴田 健斗	3学年副担	全学年保健体育 1年数学TT	バレーボール部
教諭	川原 大樹	3学年副担	全学年英語	バドミントン部
養護教諭	杉本美代子			
事務職員	加藤 和昭			
校務補	加藤 敏文			
コーディネーター	谷内 則幸			
図書支援員	佐藤 里恵			
ALT	ニール・ウィンメース テッド	全学年英語		

1年間、生徒たちのためにがんばります。
よろしくお願いいたします。

新しく赴任された先生方を紹介します

倉 照彦(くら てるひこ) 校長先生

枝幸町立枝幸小学校からまいりました。8年前まで杵形中学校の教員でしたので、利尻町にはたくさんお世話になりました。これからは校長として教職員をまとめ、教育課程やコミュニティースクールを整備し、利中の生徒達が「ふるさとを愛し未来を担う力」をはぐくめる学校をつくるため、精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。



庄子 展弘(しょうじ のぶひろ)先生

旭川市立広陵中学校から異動してきました庄子 展弘と申します。28年ぶりに利尻島に渡って来ました。豊かな自然の中で育ってきた子どもたちと関わることで、さらに豊かに成長していけるように全力で頑張ります。美術と技術を担当し、1年生の担任をさせていただきます。よろしくお願いいたします。



相馬 匠(そうま たくみ) 先生

稚内市立潮見が丘中学校から異動してきました相馬 匠と申します。初めての利尻島での生活を利尻中学校の子どもたちと一緒に楽しんで、共に成長していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



山下 幸人(やました ゆきと) 先生

北海道教育大学旭川校を卒業し、新採用で利尻中学校に赴任しました山下幸人です。担当教科は国語、部活は卓球部です。22年間旭川で過ごしてきたため、まだまだ分からないことだらけですが、子どもたちと一緒に楽しく学びのある学校生活を送っていきたく思います。これからよろしくお願いいたします。



柴田 健斗(しばた けんと) 先生

3月に北翔大学を卒業し、4月から利尻中学校に赴任しました柴田健斗です。専門は保健体育です。まだまだ、至らない点は多いと思いますが、周囲の方々に支えていただきながら、自分らしさを忘れず、生徒と共に成長していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

